

Les Jurassiens à l'aise dans le Tyrol

Le week-end dernier, sept judokas jurassiens ont participé à une rencontre internationale à Kufstein, dans le Tyrol autrichien. Quatre podiums et deux places d'honneur ont récompensé leurs efforts. Vincenzo Venturella (Ecole Amweg de Delémont), en espoirs -45 kg, est passé par tous les états d'âme, trois judokas étant à égalité de points après les éliminatoires. La balance a fait la différence et à ce jeu, le judoka delémontain a remporté la mise et l'or. Dans le même groupe, le bronze est revenu à Luca Viesti, du Budo-Kan Porrentruy, qui était lui le plus lourd de sa catégorie...

Fiona Moser (JC Delémont) a décroché l'argent en espoirs -63 kg. La dernière médaille, de bronze, est tombée en espoirs -57 kg, grâce à Jessica Gurba (BK Porrentruy). Alexandre Souto (Ecole Amweg, espoirs -50 kg) a fini 5e. Son camarade de club Tom Faehndrich (espoirs -40 kg) s'est classé 7e. Bastien Angehrn (-55 kg) a été éliminé dès le premier tour.